



Kak Subandi Berangkatkan Kontingen Raimuna Nasional XII Kwartir Cabang Sidoarjo

Keterangan

Pusinfo – Sebanyak 32 orang anggota pramuka penegak dan pandega peserta Raimuna Nasional XII Kontingen Sidoarjo, diberangkatkan oleh Ketua Kwarcab Sidoarjo Kak H. Subandi, SH. Bertempat di Pendopo Delta Wibawa Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, hari ini Rabu (09/08/2023).

default watermark



Penyerahan Bendera Kontingen oleh Kak H Subandi, SH kepada Ketua Kontingen Kak Anang Ahmad Muzakki

Dengan didampingi oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak DR. H. Mustain Baladan, M.Pd.I, kak Subandi menerima seluruh peserta dan memotivasi agar mereka tetap bersemangat dan menjaga kesehatan selama pelaksanaan kegiatan di Bumi Perkemahan Pramuka Cibubur Jakarta, pada tanggal 14 s.d 21 Agustus 2023.

“Jaga nama baik sekolah, orang tua dan Kabupaten Sidoarjo. Karena adik-adik peserta ini adalah pramuka pilihan dari gugus depannya masing-masing. Ikutilah seluruh kegiatan yang ada serta selalu kuatkan kerja sama tim dan jangan lupa untuk selalu memotivasi antara satu dengan yang lain”, kata kak Subandi memompa semangat adik-adik.



Penyematan jaket Kontingen kepada perwakilan peserta putra dan putri

Turut hadir juga dalam pemberangkatan kali ini, para Kepala Sekolah dari tiap peserta dan orang tua peserta didik. Sepintas, nampak kebahagiaan dan kebanggaan terselip dalam raut wajah mereka melihat anak-anak dan peserta didiknya berangkat mewakili sekolahnya mengikuti even kegiatan nasional 5 tahun sekali ini.

Dalam arahannya, kembali kak Subandi yang juga Wakil Bupati Sidoarjo ini menyampaikan, *"Ilmu-ilmu yang adik-adik dapatkan selama mengikuti kegiatan di Cibubur Jakarta, setelah kembali ke Sidoarjo, harus diajarkan dan dikembangkan di gugus depannya masing-masing untuk mendorong kemajuan gerakan pramuka di Sidoarjo. Hari ini menjadi momen berharga untuk adik-adik sekalian, dimana adik-adik akan kami berangkatkan sebagai peserta Raimuna Nasional XII, dan ini sebuah kebanggaan dan kehormatan tersendiri"*,

pungkasnya mengakhiri sambutan;



Foto bersama kontingen Raimuna Nasional dengan Ketua Kwartir Cabang Sidoarjo Kak H Subandi, SH

Dihubungi terpisah disela-sela kegiatan, Ketua DKC Sidoarjo Kak Anang Ahmad Muzzaki menyampaikan bahwa, *“Melalui Raimuna Nasional ini, kami akan terus berupaya meningkatkan kualitas pembinaan dan mendorong kemajuan pramuka penegak di Sidoarjo. Pengalaman mengikuti Raimuna Nasional XII tahun 2023 ini tidak akan datang kali kedua, oleh karenanya kami akan totalitas memberikan yang terbaik untuk pramuka Sidoarjo,”* ujarnya.

“Kami turut bangga, putri kami menjadi bagian dari sejarah gerakan pramuka melalui keikutsertaannya dalam kegiatan Raimuna Nasional XII tahun 2023 kali ini, semoga pengalaman yang didapatkan nanti akan berguna bagi masa depannya kelak,”

tukas Kak Faria Lutfu orang tua dari Nur Faiqotul Izzah (Sekolah MAN Sidoarjo) yang juga pernah mengikuti Jambore Nasional tahun 1996 di Cibubur Jakarta. [Red]



Kontributor Dokumentasi : Kak Hanif Ihsan Satya – *Tim Pusinfo Kwardcab Sidoarjo*;



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. DKC Sidoarjo
2. Penegak
3. Pramuka Sidoarjo
4. Rainas XII

Tanggal Dibuat

Agustus 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark